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函南町教育委員会 会議録 

開催期日 令和４年５月26日（木） 開  会 午後１時10分 

開催場所 函南町役場 ３階 教育委員会室 閉  会 午後２時45分 

出席委員 委員及び傍聴人を除く出席者 

教 育 長 久保田 浩子 
教 育 次 長 兼  
学校教育課長   梅原 宏幸 

教育長職務代理 渡邉 博文 生涯学習課長 飯島 美貴 

委   員 小永井 博之 生涯学習課長補佐 木代 和美 

委   員 宮城島 美津穂 学校教育課長補佐 浅沼 聡 

委   員 勝俣 聡子  

会
議
及
び
議
事 

１ 開会 

 久保田教育長 

２ 前回会議録の承認 

 各委員…署名により承認 

３ 教育長の報告及びその他事務事業の報告 

 教育長…「教育長関係報告事項」及びその他報告 

４ 議事（議案第41号～議案第47号承認） 

議案第41号 函南町結核対策委員会委員の委嘱について…承認 

 議案第42号 かんなみ仏の里美術館運営審議会委員の委嘱について…承認 

議案第43号 財産の取得について（GIGAスクール充電アダプタ等購入契約）…承認 

議案第44号 令和４年度函南町一般会計「教育費」補正予算について…承認 

議案第45号 函南町共同学校事務室の組織及び運営に関する要綱の制定について 

…承認 

議案第46号 函南町共同学校事務室事務処理等規程の廃止について…承認 

議案第47号 要保護及び準要保護児童生徒の認定について…以下のとおり承認  

      （認定12件、保留０件、否認定０件） 

※上記議案番号は、訂正前の番号である。また、以下の【以下議事】の議案番号も 

訂正前の議案番号で表記している。（正しい議案番号は、別添正誤表を参照） 

５ 報告 

  

６ その他 

  ⑴ 後援依頼について 

  ア 第23回静岡県市町対抗駅伝競走大会 

  イ 第30回学校と出合える中高一貫校合同進学相談会『学校を知ろう』 

  ウ 第46回オール伊豆少年野球学童部大会 

エ サッカー１日無料体験イベント 
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  オ 静岡県教育研究会技術・家庭科教育研究部夏季研究大会（三島・田方大会） 

カ 第39回県油彩美術家協会東部展 

  キ 君の建設アカデミア 建設現場を体験しよう！ 

  ク ライオンズベースボールスクール函南校無料体験会…後援依頼取下げ 

 ⑵ 定例学校等訪問の実施について 

 【以下議事】 

〈久保田教育長〉 只今から定例教育委員会を開会します。 

前回の議事録の承認をお願いします。 

         －各委員署名－ 

〈久保田教育長〉 続いて教育長の報告その他事務事業の報告をいたします。 

－久保田教育長より教育長関係報告事項の報告、その他教育長 

より報告－ 

〈久保田教育長〉 教育長の報告が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 質問がないようなので、議事に入ります。議案第41号「函南町結

核対策委員会委員の委嘱について」事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び細部説明－ 

〈久保田教育長〉 何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。承認する方は挙手をお願いし

ます。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 次の議事に移ります。議案第42号「かんなみ仏の里美術館運営審

議会委員の委嘱について」事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び概要説明－ 

－飯島生涯学習課長より細部説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。承認する方は挙手をお願いし

ます。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 次の議事に移ります。議案第43号「財産の取得について（GIGAス

クール充電アダプタ等購入契約）」を事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び細部説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。承認する方は挙手をお願いし

ます。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 次の議事に移ります。議案第44号「令和４年度函南町一般会計「教 
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育費」補正予算について」事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び概要説明－ 

－浅沼学校教育課長補佐より細部説明－ 

－木代生涯学習課長補佐より細部説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。承認する方は挙手をお願いし

ます。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 次の議事に移ります。議案第45号「函南町共同学校事務室の組織 

及び運営に関する要綱の制定について」及び議案第46号「函南町共

同学校事務室事務処理等規程の廃止について」は、関連しています

ので、一括説明のうえ、個別に採決をお願いしたいと思いますが、

委員の皆様よろしいでしょうか。 

        －異議等の声なし－ 

〈久保田教育長〉 それでは事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び概要説明－ 

－浅沼学校教育課長補佐より細部説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。議案第45号「函南町共同学

校事務室の組織及び運営に関する要綱の制定について」承認する方

は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて、議案第46号「函南町共同学校事務室事務処理等規程の廃

止について」承認する方は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 次の議事に移ります。議案第47号「要保護及び準要保護児童生徒の

認定について」事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より要保護・準要保護申請児童生徒一覧表１番の

議案説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなので、１番についてお諮りします。承認する方

は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて２番の説明をお願いします。 

－梅原教育次長より要保護・準要保護申請児童生徒一覧表２番の

議案説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 



4 

 

会
議
及
び
議
事
、
質
疑
応
答
し
た
者
の
氏
名
・
内
容 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなので、２番についてお諮りします。承認する方

は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて３番の説明をお願いします。 

－梅原教育次長より要保護・準要保護申請児童生徒一覧表３番の

議案説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなので、３番についてお諮りします。承認する方

は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて４番及び11番（兄妹案件）の説明をお願いします。 

－梅原教育次長より要保護・準要保護申請児童生徒一覧表４・11番 

の議案説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなので、４及び11番についてお諮りします。承認

する方は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて５番の説明をお願いします。 

－梅原教育次長より要保護・準要保護申請児童生徒一覧表５番の議

案説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

〈渡邉委員〉   22ページの４の１ヶ月のおおよその支出内容のその他に13万円と

ありますが、内容は何でしょうか。 

〈梅原教育次長〉 これは、先進医療費とのことです。 

〈久保田教育長〉 他にご質問はございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなので、５番についてお諮りします。承認する方 

は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて６番から10番（兄弟案件）の説明をお願いします。 

－梅原教育次長より要保護・準要保護申請児童生徒一覧表６番から

10番までの議案説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなので、６番から10番までについてお諮りします。

承認する方は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて12番の説明をお願いします。 
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－梅原教育次長より要保護・準要保護申請児童生徒一覧表12番の議

案説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなので、12番についてお諮りします。承認する方

は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 それではその他に移ります。⑴「後援依頼について」の１番につい

て、事務局から説明をお願いします。 

－木代生涯学習課長補佐より一覧表１番を説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

         －質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。１番について承認する方

は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて２番について、事務局から説明をお願いします。 

  －木代生涯学習課長補佐より一覧表２番を説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

         －質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。２番について承認する方

は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて３番について、事務局から説明をお願いします。 

  －木代生涯学習課長補佐より一覧表３番を説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

         －質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。３番について承認する方

は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて４番について、事務局から説明をお願いします。 

  －木代生涯学習課長補佐より一覧表４番を説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

         －質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。４番について承認する方

は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて５番について、事務局から説明をお願いします。 

  －木代生涯学習課長補佐より一覧表５番を説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 
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〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。５番について承認する方

は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて６番について、事務局から説明をお願いします。 

  －木代生涯学習課長補佐より一覧表６番を説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

         －質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。６番について承認する方

は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて７番について、事務局から説明をお願いします。 

  －木代生涯学習課長補佐より一覧表７番を説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

         －質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。７番について承認する方

は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて８番について、事務局から説明をお願いします。 

         －木代生涯学習課長補佐より一覧表８番（申請取下げ）を説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりました。本件は取り下げにより審議対象外となりま

すが、何かご質問などございますか。 

         －質問なし－ 

〈久保田教育長〉 それではその他に移ります。⑵「定例学校等訪問の実施について」

事務局から説明をお願いします。 

－浅沼学校教育課長補佐より資料を説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

         －質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ６月から定例学校訪問の予定を入れさせていただきました。午前

中に定例学校等訪問を行い、午後は定例教育委員会で１日かけての

活動となりますが、お付き合いいただきましてよろしくお願いした

いと思います。２年ぶりの実施ということで、校長先生も変わった

り教頭先生も変わったりということですので、またよろしくお願い

いたします。 

〈久保田教育長〉 これで本日予定されている案件についてはすべて終了しました。 

それでは、これにて本日の教育委員会を終了します。 

 


